



# La Universidad gana posiciones y se sitúa entre las 650 mejores del mundo

La de Salamanca sigue siendo la única institución académica de Castilla y León en el ranking "QS" y está entre las 15 más valoradas del país ■ Destacan las Lenguas Modernas

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha mejorado ligeramente sus resultados en la clasificación "QS World University Ranking", situándose entre las 650 mejores instituciones académicas del mundo, ya que sube 50 puestos respecto al año anterior. También mejora sus resultados a nivel de toda España, pasando de estar entre las 17 mejor valoradas a ocupar el puesto 15 de un total de 23 universidades españolas que forman parte de la clasificación. Además, de nuevo este año, la Universidad de Salamanca es la única de Castilla y León presente en el ranking.

El "QS" destaca por ser una clasificación que mide el peso de las mejores universidades del mundo por áreas. En este sentido, destacan los resultados obtenidos por la Facultad de Filología. En concreto, en Lenguas Modernas, la Universidad de Salamanca se mantiene desde hace cuatro años en el puesto 101-150. En Lingüística continúa en el puesto 151-200 y baja ligeramente en Lengua y Literatura Inglesa, que pasa del puesto 151-200 al 201-250.

También está entre las 200 mejores del mundo en Farmacia, un área que la que desde 2013 se mantiene en la horquilla 151-200; y en Educación, que mejora cincuenta puestos para estar en la posición 151-200.

En el ámbito del Derecho está entre las 250 universidades más destacadas y en Arte y Humanidades mejora pasando del puesto 233 al 207.

Otro aspecto en el que también destaca la actividad de la Universidad de Salamanca es en el de estudios de máster, ya que está en el puesto 151-200. También sobresale en atracción de alumnos internacionales, estan-

## Posición de la Universidad de Salamanca en el ranking "QS"

### UNIVERSIDADES ESPAÑOLAS EN EL RANKING "QS"

Posición en España	Posición a nivel mundial	Universidad
1	156	Barcelona
2	187	Autónoma de Madrid
3	195	Autónoma de Barcelona
4	233	Complutense de Madrid
5	270	Navarra
6	275	Politécnica de Cataluña
7	281	Carlos III de Madrid
8	296	Pompeu Fabra
9	373	Politécnica de Valencia
10	461-470	Zaragoza
11	491-500	Politécnica de Madrid
12	501-550	Granada
13	551-600	Alcalá
14	551-600	Valencia
15	601-650	Salamanca
16	601-650	Sevilla
17	601-650	Santiago de Compostela
18	651-700	País Vasco
19	801-1.000	Castilla-La Mancha
20	801-1.000	Murcia
21	801-1.000	Oviedo
22	801-1.000	Rey Juan Carlos
23	801-1000	Coruña

### NIVEL GLOBAL



### POR ÁREAS

Lenguas modernas 101-150	Arte y humanidades 207	Lingüística 151-200
Ciencias sociales 371	Educación 151-200	Derecho 201-250
Lengua y Literatura Inglesa 201-250	Ciencias biológicas 301-350	Farmacia 151-200
Ciencia y Medicina 401-450	Agricultura y forestales 251-300	Medicina 301-4000

### POR EMPLEABILIDAD DE LOS GRADUADOS

301-500

### POR ESTUDIOS DE MÁSTER

151-200

En el conjunto del país, lidera la clasificación la Universidad de Barcelona, en el puesto 156 del mundo

do entre las diez con más "tirón".

Fue en el año 2014 cuando el Estudio salmantino ocupó la mejor posición en el ranking "QS", situándose entre las 441 más destacadas a nivel mundial. En los años siguientes, la institución académica ha ido perdiendo posiciones tocando fondo el pasado año, 2017, cuando bajó al puesto 651-700, una situación que ha conseguido enmendar.

En el conjunto de España, lidera la clasificación la Universidad de Barcelona, que está en el

puesto 156 del mundo, le siguen la Autónoma de Madrid y la Autónoma de Barcelona, en la posición 187 y 195, respectivamente. El resto ya están por debajo del puesto 200. Es el caso de la Complutense de Madrid (233), Navarra (270), Politécnica de Cataluña (275), Carlos III de Madrid (281), Pompeu Fabra (296) y Politécnica de Valencia (373).

En cuanto a los datos internacionales, el MIT de Massachusetts encabeza el ranking y le sigue, como el año pasado, la Universidad de Stanford.

## REACCIÓN



**Ricardo Rivero**  
 RECTOR DE LA  
 UNIVERSIDAD DE  
 SALAMANCA

"Tenemos que trabajar para que los indicadores reflejen nuestra actividad real, que es mucha"

"El ranking 'QS' refleja la excelente oferta académica y la actividad investigadora de la Universidad de Salamanca, destacable en particular en algunas áreas que son clásicas en nuestro Estudio, como las Lenguas Modernas, las Artes y Humanidades, la Farmacia, el Derecho y las Ciencias Sociales", aseguró ayer Ricardo Rivero aunque reconoció: "Dentro de la liga española nuestra posición es óptima, pero hemos de trabajar porque aún podemos mejorar a la vista de las técnicas que pueden emplearse en la gestión informativa interna". En este sentido, el rector aludió al reciente estudio publicado por la Revista Española de Documentación Científica y las recomendaciones que apunta sobre posicionamiento de las universidades españolas porque, afirmó, "coinciden con las líneas estratégicas a desarrollar, más aún en este 2018, de visibilidad internacional y conocimiento de la actividad investigadora y oferta académica más allá de nuestras fronteras. Tenemos que trabajar todos, y en primer lugar el Rectorado, con todas nuestras energías para que los indicadores reflejen la actividad real, que es mucha", insistió Rivero antes de inaugurar un acto en Traducción y Documentación.